

DAFTAR PUSTAKA

BUKU

- Albi Aggito dan Setiawan, Johan. (2018), *Metodologi Kualitatif*, Jawa Barat : CV Jejak.
- Fitrah, Muhammad dan Luthfiyah, (2017), *Metodologi Penelitian Kualitatif, Tindakan Kelas, dan Studi Kasus*, Jawa Barat : CV Jejak.
- Istijanto, *Riset Sumber Daya Manusia*, (PT Gramedia Pustaka Utama).
- Juliandi, Azuar, dkk. (2014), *Metodologi Penelitian Bisnis Konsep dan Aplikasi*, Medan : UMSU Press.
- Muslim, Aziz. (2009), *Metodologi Pengembangan Masyarakat*, Yogyakarta : Teras.
- Sugiyono, (2015), *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif, dan Kombinasi (Mixed Methods)*, Bandung : Alfabeta.
- Sukarno, Zulkifly, dan Patta Rappana, *Ekonomi Pembangunan*, Makasar: CV Sah Media, 2017.
- Sumodiningrat, Gunawan. (1998), *Membangun Perekonomian Rakyat*, Yogyakarta : Pustaka Pelajar.
- Tim Penyusunan Kamus Pusat Pembinaan Dan Pengembangan Bahasa. (2013), *Kamus Besar Bahasa Indonesia*, Jakarta : Balai Pustaka.
- Yusuf, Muri. (2017), *Metode Penelitian : Kuantitatif, Kualitatif, dan Penelitian Gabungan*, Jakarta : KENCANA.
- Zubaedi, (2013), *Pengembangan Masyarakat*, Jakarta : KENCANA.

Zubaedi, (2017), *Wacana Pembangunan Alternative*, Jogjakarta : Ar-Ruzz Madia.

JURNAL

Ferry Duwi Kurniawan dan Luluk Fauziyah, “Pemberdayaan Usaha Mikro Kecil dan Menengah dalam Penanggulangan Kemiskinan”, *JKMP*, Vol.2, No.2, (September 2014).

Fitria, Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Melalui Badan Usaha Milik Desa (BUMDES), *Adi Islamic Economic*, Vol.1, No.1, (Mei 2020).

Juariyah, Siti, dan Basrowi, “Analisis Kondisi Sosial Ekonomi dan Tingkat Pendidikan Masyarakat Desa Srigading, Kecamatan Labuhan Maringgai, Kabupaten Lampung Timur”, *Jurnal Ekonomi dan Pendidikan*, Vol.7, No.1 (April 201) FKIP Unila.

Martua Hasiholan Bancin, “Peningkatan Partisipasi Masyarakat Dalam Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat (PNPM) Mandiri desa (Studi Kasus: Bandung Barat)”, Bandung, *Jurnal Perencanaan Wilayah dan Kota*, Vol.22, No.03, (Desember 2013).

Murdani, Sus Widayani, dan Hadromi, “Pengembangan Ekonomi Masyarakat Melalui Pemberdayaan Usaha Mikro Kecil dan Menengah (Studi di Kelurahan Kandri Kecamatan Gunungpati Kota Semarang), *Abdimas*, Vol.23, No.2, (Januari 2019).

Muslim, Asrul, “Interaksi Sosial dalam Masyarakat Multietnis”, dalam *Jurnal Diskursus Islam*, Vol.1, No.3 (Desember 2013) Fakultas Ushuluddin dan Filsafat UIN Alauddin Makasar.

SKRIPSI

Apriansah, Bobby, “Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Melalui Kerajinan Arloji Kayu di Desa Pereng, Kecamatan Prambanan, Kabupaten Klaten” (Skripsi Sarjana UIN “Sunan Kalijaga”, Yogyakarta 2017). (Diakses 28 November 2020)

Safitri, Eka “Optimalisasi Pemanfaatan Potensi Lokal Dalam Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat di Desa Sukamulya Kecamatan Banyumas Kabupaten Pringsewu” (Skripsi Sarjana UIN “Raden Intan”, Lampung 2018). (Diakses 21 November 2020)

WEBSITE

Diakses pada tanggal 23 Desember 2020, pada jam 19.00 WIB
Dari <https://cilegonkota.bps.go.id/>

WAWANCARA INFORMAN

Profil Kelurahan Tegal Ratu Kecamatan Ciwandan Tahun 2020.

Ahmad Matin, Ketua Pemuda dan Sekretaris RT di Kampung Kubang Saron.

Nurcholis, Pendiri UMKM Kerajinan Kayu Wuni Wood.

Putri Ramadani, Marketing di UMKM Kerajinan Kayu Wuni Wood.

Nasuhi, Tutor UMKM Kerajinan Kayu Wuni Wood.

Fuadi, Pengrajin di UMKM Kerajinan Kayu Wuni Wood.

Holid, Pengrajin di UMKM Kerajinan Kayu Wuni Wood.

Ardi Vidiansyah, Pengrajin Pemula di UMKM Kerajinan Kayu Wuni Wood.

Febriansyah, Pengrajin Pemula di UMKM Kerajinan Kayu Wuni Wood.

LAMPIRAN-LAMPIRAN

Lampiran 1

PEDOMAN WAWANCARA

Siapa nama anda?

Berapa usia anda?

Apa pendidikan terakhir anda?

Berapa pendapatan anda?

Bagaimana awal mula berdirinya UMKM Kerajinan Kayu Wuni Wood?

Apa saja program yang ada di dalam UMKM ini?

Bagaimana kondisi masyarakat yang diberdayakan oleh UMKM ini?

Bagaimana Proses Pemberdayaan Ekonomi di UMKM tersebut?

Apa saja faktor pendukung dan penghambat dalam UMKM ini?

Apa dampak dari adanya pemberdayaan ekonomi masyarakat melalui UMKM ini?

Apa alasan anda bergabung dengan UMKM ini?

Lampiran 2

Dokumentasi



(Lokasi UMKM Kerajinan Kayu Wuni Wood)



(Wawancara dengan Pendiri UMKM Kerajinan Kayu Wuni Wood)



(Wawancara dengan Sekretaris RT sekaligus Ketua Pemuda di Kubang Saron)



(Foto dengan Nasuhi, Tutor di UMKM Kerajinan Kayu Wuni Wood)



(Wawancara dengan Holid, Pengrajin UMKM Kerajinan Kayu Wuni Wood)



**(Wawancara dengan Ardi, Pengrajin Pemula di
UMKM Kerajinan Kayu Wuni Wood)**



**(Foto Bersama dengan Sebagian Pengurus
UMKM Kerajinan Kayu Wuni Wood)**



(Alat dan Bahan yang digunakan di UMKM Kerajinan Kayu Wuni Wood)





(Foto Kegiatan Pelatihan-Pelatihan UMKM Kerajinan Kayu)





(Foto keseharian di UMKM Kerajinan Kayu Wuni Wood)



(Foto di Gallery UMKM Kerajinan Kayu Wuni Wood)





(Foto Hasil produksi oleh Pengrajin di UMKM Kerajinan Kayu Wuni Wood)